



ごあいさつ

いよいよ新年度です～今年はオリンピックも開催される予定じゃありますし、そろそろコロナも落ちついてほしいですね～。。。うちは可部東にモデルハウスを建てて5月で3周年を迎え、おかげさまで毎日多忙に過ごしております。そして先日から自宅をサイエンスホームの家に建て替えるため、一旦仮住まいに引っ越しをして、現在住んでた家を解体中なんです。

築12年での建て替えなので、とてももったいないんですけど、木の家の代表として自分がサイエンスホームの家に住んでない事が苦痛で堪らなかったので、今、とてもホッとすると共にめっちゃワクワクしています！

我が家への進捗はまた報告しますね♪

今号は、うちの西本がお客様と一緒に考えたペットのための部屋の記事とサイエンスホームオーナー先輩の河上がサイエンスの家に1年住んでみての感想です！ほいじゃ～最後まで、お楽しみください。よろしくお願ひします！



愛しい ペットのための幸せづくり

現在工事中の海老園のK様邸。5月に完成予定ですが、写真は2月の棟上げの数日後にK様ご夫妻と現場で打合せさせていただいた時の写真です。写真でもお分かりいただけると思いますが、K様ご夫妻はワンちゃん、ネコちゃんも大切なご家族です。ですので、打合せの内容はというとK様ご夫妻はもちろん、ワンちゃん2匹、ネコちゃん4匹という大家族が一緒に幸せに暮らすための確認です。K様はペットと暮らすための家づくりを本で勉強していました。



K様の理想と私のご提案をすり合わせて完成した
ワンニャンルームのイメージ図



左から奥様とクマくん(ポメラニアン♂)11歳、
真ん中は私(西本)、そして右はご主人様
シュウくん(ポメラニアン♂)5歳

新春 お年玉 新春 プレゼント 当選者発表

たくさんのご応募をいただき、ありがとうございました。
クイズの答えは…「4人」でした♪

正解された方の中から
厳選な抽選の結果

安佐北区のひーたん様

に決定いたしました。
おめでとうございます！



USB充電式
美顔器・小顔器

お陰様で木の家に入社して3年目の春を迎えることができました。同時に、木の家で新築した我が家も、完成から丸1年経ちました。今回はサイエンスホームの家で1年生活してみた河上の胸中に沸き上がった思いを綴ってみました。

① コロナ禍だからこそ

新居での生活がスタートしたのとほぼ同時に子供たちの学校が休校となりました。アパート暮らしだった自分たちが、この期間を新しい家で、隣近所に気兼ねすることなく過ごす事ができたことは子供たちにとっても、親としても非常に助かりましたし、家族で新しい自分達の家の住み心地を家族で確認する貴重な期間になりました。



外出自粛期間中は
庭で度々BBQして
子供たちもストレス発散

② 性能の他に大切なことがある

「夏は涼しく、冬は暖かい。家族6人、とても快適に過ごす事ができました。」というのは事実なのですが、新しい家であれば古い借家と比較しても、住み心地が良く、夏涼しく冬暖かいというのも当然のことでもあります。勿論、それは大切なことなんだけれど、日常でお客様と接しながら、サイエンスホームの家で生活していくうちに、他に大切なことがあるのでは。。。河上の胸の奥にそんな思いが去来しておりました。それは何か。。。



③ 自分が見つけた理想の家の基準。そしてお伝えしたいこと！



サイエンスホームの家は柱が見える真壁工法、外張断熱で高気密高断熱、夏も冬も快適なのですが、自分は、もやはそれは当たり前の基準と感じています。自分にとってこの家を建てて良かったと思う最も重要な点は、子供の頃から慣れ親しんだ木に囲まれた生活であること、狭い借家だった時と変わらぬ家族の一休感を感じられること。「木の温もり」と「家族の温もり」を感じられる生活を送っていることです。自分達家族の価値観とスタイルにピッタリマッチした家であることが自分にとって大切なことで、1年間を過ごして改めて感じております。それを踏まえた上で、自分が一番お伝えしたいことは何かというと、引き渡しを受けた1年前より、1年生活した今の方が自分の家の事を好きになっているということ。この家を建てて良かったって、心からしみじみと感じる日々を送っているということです。今の時代、新築の家であればどこが建てても夏涼しく冬暖かい家は当たり前なのです。

モデルハウスで宿泊体験の時の4人の我が子



モデルハウスでは宿泊体験も随時受け付けています！

なので、理想の家づくりを考えた時に、それぞれのハウスメーカー・工務店がつくる家やそこで働く「人」の「感じ」が好きかどうかというのは、大切な基準の1つなのです。

このニュースレターをご愛読いただいている方の理想の家が、私たちがつくるような木に囲まれた家であれば、是非一度、弊社のモデルハウスにお越しください。そして実際に木の家と、木の家のスタッフの誠意を体感してみてください。まずは木の温もりとゆったりした空間を実際に感じて頂きたいです。そして、その際に、私たちの家づくりに対する熱い想いも感じていただける事を願っております！

※スタッフ全員、お客様の幸せいっぱいに対してはアツいですが、決して押し売りや勧説はいたしません。